

2021年3月8日

(2021年3月10日追記)

各位

昭和リース株式会社
代表取締役社長 瀬戸 紳一郎**当社従業員の新型コロナウイルスへの感染について(2021年3月10日追記)**

(2021年3月10日追記)

昭和リース本社での新型コロナウイルス感染に関して、感染者と接触した従業員1名が3月9日(火)に発熱し、保健所より改めて濃厚接触者として特定され、同日、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当該従業員の事務所への最終出社は3月5日(金)です。当該従業員の行動履歴および濃厚接触者の確認を行い、当該従業員と濃厚接触があったお客さま、従業員はいることを保健所と連携して確認しています。

必要な消毒および、接触者の特定・在宅勤務等の手当ては実施済みです。また対応につき保健所と連携しており、引き続き安全の確保と感染拡大の防止に努めてまいります。

2021年3月7日(日)、当社本社(東京都中央区日本橋室町2-4-3 日本橋室町野村ビル)の従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当社は、現時点で以下の対応を行っています。なお、当社本社の業務は、通常どおり継続しています。

1. 経緯

- ・ 当該従業員は、3月4日に発症し、3月6日(土)に濃厚接触者であることが判明したことから、3月6日(土)にPCR検査を行い、3月7日(日)に検査結果が陽性であることが判明しました。
- ・ 当該従業員の事務所への最終出社は、3月5日(金)です。

2. 対応

- ・ 当該従業員の行動履歴および濃厚接触者の確認を行い、当該従業員と濃厚接触があったお客さま、従業員はいることを保健所と連携して確認しています。
- ・ 当該従業員が立ち入ったスペースについては、すでに消毒作業を行っています。

当社では、お客さま及び従業員の健康と安全を最優先に、政府や自治体などの方針に基づき、感染拡大の抑止に迅速に対応してまいります。

以上